

	Freie Wähler-Vereinigung Ortsverband Schwäbisch Hall e.V. FWV-Fraktion im Gemeinderat der Stadt Schwäbisch Hall	
--	--	--

1. Antrag zum Hospitalhaushalt:

Unterhaltungsaufgaben der hospitalischen Gebäude:

Besteht die Pflicht, für den Bauunterhalt das Hochbauamt zu beauftragen? Wenn nicht, beantragen wir die Prüfung der Kosten einer externen Beauftragung im Vergleich zu einer „internen“ Beauftragung. Das Hochbauamt ist aufgrund der dünnen Besetzung mit den städtischen Aufgaben schon überlastet. Auf der anderen Seite werden notwendige und mit Mitteln hinterlegte Unterhaltsmaßnahmen nicht abgearbeitet. Das zieht in der Regel teurere spätere Maßnahmen nach sich, die dann unter Zeitdruck zu erledigen sind.

Oder gibt es eine andere Erklärung der etwas kryptischen Formulierung **„Die wesentlichste Ursache für die Entwicklung liegt in der Bewirtschaftung des Bauunterhaltungsbudgets in der Hochbauverwaltung.“?**

2. Anfrage:

Kornhaus-Gebäude

Hier wurden schon 2023 (?) Sanierungsmaßnahmen beauftragt und eine Dringlichkeit dem Gemeinderat angezeigt. Im Haushalt 2024 waren 1,5 mio € hinterlegt und im aktuellen Haushalt bis 2027 nochmal rund 4 mio. Sichtbar ist bis heute nicht, dass schon etwas saniert wird. Planungen laufen ja. Wie ist der aktuelle Stand und der Plan des weiteren Vorgehens?